

No: PL055829-2017

PL05175353C



2015150415Z



(2015)(鲁)质监验字009号

# 检验报告

## TEST REPORT

样品名称: 运动场地合成材料面层用SPU混合型自结纹跑道样块

生产单位: 江门市长河化工实业集团有限公司

送检单位: 江门市长河化工实业集团有限公司

检验类别: 委托



山东省体育用品质量监督检验中心  
山东省产品质量检验研究院

## 注 意 事 项

- 1、报告无“检验报告专用章”及无主检、审核、批准人签字无效。
- 2、报告涂改无效，其复印件未重新加盖“检验报告专用章”无效。
- 3、送样检验，检验结果仅对来样负责。
- 4、样品备查期满（委托检验为收到报告之日起十五日，监督抽查应保存到检验结果异议期满后，生产许可证、定期监督检验为报告签发后的三个月，仲裁检验到结案，保质期不到三个月的产品，以保质期为准），委托方或受检单位持有效证明、委托单或抽样单领取样品。逾期不领，视为放弃该样品。
- 5、如对本报告有异议，应于收到报告之日起十五日内提出，逾期不予受理。
- 6、本报告的法律责任由山东省产品质量检验研究院承担。

## ATTENTION

- 1、The report is invalid without the stamp for test report or signatures of persons who conduct test, audit and approval.
- 2、The report is invalid if being altered by hand, and the copy of the report is invalid without being re-stamped.
- 3、The report of sample-delivery test is valid only for the samples delivered by the clients.
- 4、After expiration of keeping samples for future reference (that is 15 days after receiving reports for commission tests; result objection expiration for supervision and checking tests; 3 months after report issue for tests of production license or regular supervision; date of case end for arbitration tests; and shelf life for the products with shelf life less than 3 months), the clients should take back the samples with the effective proof, commission form or sampling form. Overdue sample is deemed to be abandoned.
- 5、If there is any objection concerning the report, it is required that all the objections should be put forth to the institute within 15 days after receiving the report by clients. Late objections will not be accepted.
- 6、Shandong Product Quality Inspection Research Institute bear the corresponding legal responsibility of this report.

地址：山东省济南市经十东路31000号、山东省济南市山大北路81号

邮编：250102、250100

电话：(0531) 88118799、88118761

传真：(0531) 88118753

Http: //www. sdqi. com. cn

E-mail: scb\_szjy@12365. sd. cn

# 山东省体育用品质量监督检验中心

## 山东省产品质量检验研究院

### 检验报告

Test Report

第1页共2页

样品名称 Sample	运动场地合成材料面层用SPU混合型自结纹跑道样块	检验类别 Test Kind	委托
委托单位 Client	江门市长河化工实业集团有限公司	型号规格 Model, Type	mm: 300×300×13
生产单位 Manufacturer	江门市长河化工实业集团有限公司	样品等级 Grade	合格品
委托单位地址 Address of Client		商 标 Brand	长河
抽样地点 Sampling Location		送样人员 Client Representative	张仲俊
抽样基数 Sample Batch		接样日期 Receipt Date	2017-10-15
样品数量 Sample Quantity	3项	生产日期 Producing Date	
样品特性和状态 Sample Description	模拟试样	样品批号 Batch No.	
检验环境 Environmental Test	温度: 23℃相对湿度: 50%RH其他: /	检验日期 Test Date	2017-10-23~2017-11-03
检验依据 Test Standard	DB37/T 2904-2017、DB37/T 2906-2017		
检验要求 Test Item	物理性能、化学性能		
检验结论 Test Conclusion	该样品物理性能按DB37/T 2906-2017标准, 所检项目合格; 该样品化学性能按DB37/T 2904-2017标准, 所检项目合格。		
备 注 Note	1. 本报告含封面及封二, 符号“*”表示该项无内容。		

批准:

日期: 2017-11-03

审核:

日期: 2017-11-03

主检:

日期: 2017-11-03



# 山东省体育用品质量监督检验中心

## 山东省产品质量检验研究院

### 检 验 报 告 (续页)

第2页共2页

序号	检验项目	单位	技术要求	检验结果	单项判定
1	拉伸强度	MPa	≥0.4	0.5	合格
2	拉断伸长率, %	/	≥40	61	合格
3	阻燃, 级	/	I	I	合格
4	耐老化性能, 拉伸强度	MPa	≥0.4	0.5	合格
5	耐老化性能, 拉断伸长率, %	/	≥40	54	合格
6	耐低温性能		无裂纹	符合要求	合格
7	冲击吸收, %	/	35~50	40	合格
8	垂直变形	mm	0.6~2.5	1.6	合格
9	抗滑值 (BPN, 20℃)		≥47	61	合格
10	挥发性有机化合物 (VOC) 释放量	mg/kg	≤50.0	<1	合格
11	苯	g/kg	不得检出	未检出 (<0.02)	合格
12	甲苯和二甲苯总和	g/kg	≤0.05	<0.05	合格
13	游离甲苯二异氰酸酯	g/kg	不得检出	未检出 (<0.1)	合格
14	多环芳烃 (18种总和)	mg/kg	≤50	<1.8	合格
15	苯并 [a] 芘	mg/kg	≤1.0	<0.1	合格
16	短链氯化石蜡 (C <sub>10</sub> -C <sub>13</sub> ), %	/	≤0.15	<0.1	合格
17	邻苯二甲酸酯类 (DBP、BBP、DEHP、DNOP、DINP、DIDP), %	/	≤0.20	0.0095	合格
18	3,3'-二氯-4,4'-二氨基二苯基甲烷 (MOCA), %	/	≤0.10	<0.05	合格
19	重金属, 可溶性铅	mg/kg	≤50	<5	合格
20	重金属, 可溶性镉	mg/kg	≤10	<0.5	合格
21	重金属, 可溶性铬	mg/kg	≤10	<5	合格
22	重金属, 可溶性汞	mg/kg	≤2	<0.05	合格

以下空白